



## AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL DE LOS SERVICIOS Y TRAMITES DE FOMENTO AGROPECUARIO

El H. Ayuntamiento de Tepetzitla, Veracruz, con domicilio en la calle palacio municipal Sin Número, Colonia Centro, del Municipio de Tepetzitla, Veracruz, con Código Postal. 92530.

Atendiendo el tema de privacidad, en relación y cumplimiento de la ley federal de protección de datos personales en posesión de los particulares (LFDPPP), dentro de los artículos 8, 15,16 y 36 de la ley; nuestra editorial pone a su disposición el siguiente aviso de privacidad el cual como usuario debe de consentir o rechazar para el manejo de la información que se le requiere.

Tendrá la calidad de usuario cualquier persona que la editorial le requiera de información personal, mencionando en forma enunciativa mas no limitada a empleados, candidatos o posibles participantes, colaboradores.

### Finalidades del tratamiento

Sus datos personales, serán utilizados para las siguientes finalidades: a) generar listas de asistencias y; b) Generar estadísticas para el informe de Gobierno que es obligatorio para el Municipio. De manera adicional, utilizaremos su información personal para la siguiente finalidad que no es necesaria, pero que nos permite y facilita brindarle una mejor atención: Invitaciones a futuros eventos. Y/o ingresar a algún tipo de apoyo en diferentes estancias.

### DATOS PERSONALES RECABADOS

Para las finalidades antes señaladas se solicitan los siguientes datos personales:

- Nombre
- Comprobante de domicilio
- INE
- Curp
- Firma
- Certificado parcelario
- Patente

### AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

H. AYUNTAMIENTO TEPETZINTLA es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione.

Los datos personales que recabamos de usted, los utilizaremos para las siguientes finalidades: para hacer trámites mediante diferentes dependencias que puedan darnos apoyo al campo.



De manera adicional, utilizaremos su información personal para las siguientes finalidades que no son necesarias, pero que nos permiten y facilitan brindarle una mejor atención: archivar la información en cuanto haya un proyecto será utilizado con fines de apoyo.

**Fundamento legal:**

El fundamento para el tratamiento de datos personales son los artículos 80 fracciones IV, V, VI, 106 fracción I de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Veracruz; artículos 126, fracciones XXI y XXIII, 127 de la Ley 316 de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados en el Estado de Veracruz.

**Transferencia de datos personales.**

Le informamos que sus datos personales son compartidos con las personas, empresas, organizaciones y autoridades distintas al sujeto obligado, para los fines de algún trámite antes diferentes dependencias estatales o federales.

Destinatario de los datos personales	Estado	Finalidad
SEDARPA	Veracruz	Es una dependencia que tiene objetivo proporcionar apoyo al sector agropecuario y estimular la colaboración de organizaciones de productos con programas y proyectos
Coordinación estatal de junta de mejoras	Veracruz	Es una dependencia estatal que da apoyos mediante gestiones
Agencia de Desarrollo Agropecuario de Veracruz	Veracruz	Es una dependencia que apoya a los agricultores mediante gestiones.
Contrato de Arrendamiento	Veracruz	El contrato de arrendamiento o locación es un contrato por el cual existe una relación entre dos partes, mediante la cual se obligan de manera reciproca y por un tiempo determinado la cesión de un bien o servicio quedando obligada la parte que aprovecha la posesión a pagar un precio cierto.

Se informa que no realizarán transferencias que requieran su consentimiento, salvo aquellas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, debidamente fundados y motivados.



Los datos personales que recabamos de usted, los utilizaremos para las siguientes finalidades: generar estadísticas para informes obligatorios de la Dirección de Fomento Agropecuario y Desarrollo Rural ante otros organismos públicos o privados;

La integración del expediente de productores pertenecientes al Municipio, que sean beneficiados con recursos públicos municipales con el propósito de respaldar el ejercicio del mismo para la transparencia y rendición de cuentas.

De manera adicional, utilizaremos su información personal para las siguientes finalidades: Estadísticas en el Programa Operativo Anual de la Dirección de fomento agropecuario.

**Derechos ARCO:** Para el ejercicio de cualquiera de los derechos ARCO, usted podrá presentar solicitud por escrito ante la Unidad de Transparencia en formato electrónico al correo [2225transparencia@tepetzintla.gob.mx](mailto:2225transparencia@tepetzintla.gob.mx)

### Datos de la Unidad de Transparencia

- **Domicilio:** calle palacio municipal, sin número Col. Centro, C.P. 92530, Tepetzintla, Veracruz.
- **Teléfono:** (785) 89 01 28 ext.109
- **Correo electrónico institucional:** [2225transparencia@tepetzintla.gob.mx](mailto:2225transparencia@tepetzintla.gob.mx).

### Cambios al aviso de privacidad

En caso de realizar alguna modificación el aviso de privacidad, se le hará de su conocimiento a través de los portales del H. Ayuntamiento:

<http://www.tepetzintla.gob.mx>      <http://www.tepetzintla.org>